

## Jadikan 'Maung' Jadi Kendaraan Dinas Nasional, Presiden Prabowo Tunjukkan Konsistensi Cinta Produk Dalam Negeri

Updates. - GO.WEB.ID

Oct 31, 2024 - 05:53



**OTOMOTIF** - Ketika berbicara tentang komitmen terhadap produk dalam negeri, Presiden [Prabowo Subianto](#) menunjukkan langkah nyata yang dapat menjadi inspirasi bagi bangsa. Salah satunya adalah upaya untuk menjadikan kendaraan taktis Maung sebagai kendaraan dinas nasional. Langkah ini tak hanya

menunjukkan kecintaan terhadap produk dalam negeri tetapi juga memperlihatkan tekad pemerintah dalam memperkuat industri otomotif lokal yang berpotensi untuk bersaing di tingkat internasional.

### **Maung, Simbol Kebanggaan dan Inovasi Lokal**

**Maung** bukan sekadar kendaraan taktis; ia adalah simbol dari inovasi dan kebanggaan nasional. Kendaraan yang diproduksi oleh PT Pindad ini dirancang untuk keperluan militer dan dapat beradaptasi dalam medan yang berat. Dengan kemampuannya untuk menempuh berbagai kondisi medan, mulai dari jalan terjal hingga wilayah yang sulit dijangkau, Maung menjadi kendaraan yang cocok untuk wilayah geografis [Indonesia](#) yang beragam.

Maung menawarkan spesifikasi yang bersaing, dengan kemampuan off-road yang kuat dan fitur keamanan yang handal. Tak heran jika Presiden [Prabowo](#) menganggapnya sebagai pilihan yang tepat untuk kendaraan dinas, khususnya bagi lembaga pemerintah yang memerlukan mobilitas tinggi dalam tugasnya.

### **Cinta Produk Dalam Negeri sebagai Strategi Kemandirian**

Langkah menjadikan Maung sebagai kendaraan dinas nasional memiliki makna yang dalam, terutama dalam konteks kemandirian ekonomi. Dengan memilih produk dalam negeri, pemerintah tidak hanya menghemat devisa tetapi juga mendorong pertumbuhan industri [otomotif](#) lokal. Ini adalah langkah strategis dalam mencapai kemandirian ekonomi, di mana [Indonesia](#) tidak lagi terlalu bergantung pada impor kendaraan dari luar negeri.

Lebih jauh lagi, pilihan ini bisa menjadi langkah awal menuju pengembangan produk lokal lainnya yang dapat dimanfaatkan untuk keperluan dalam negeri. Pengembangan kendaraan taktis seperti **Maung** diharapkan dapat mendorong inovasi di sektor otomotif dan membuka lapangan pekerjaan bagi ribuan tenaga kerja lokal.

### **Menggairahkan Industri Otomotif Nasional**

Keputusan untuk menggunakan **Maung** sebagai kendaraan dinas nasional juga akan memberikan dampak positif pada sektor [otomotif](#) nasional secara keseluruhan. Hal ini memberi dorongan bagi produsen lokal untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas produk mereka, agar dapat memenuhi standar yang diinginkan oleh pemerintah.

Selain itu, penggunaan kendaraan lokal secara masif oleh instansi pemerintah juga akan memberikan citra positif bagi masyarakat untuk mendukung produk-produk dalam negeri. Dengan begitu, tercipta efek domino yang memperkuat industri [otomotif](#) dalam negeri, dari produksi hingga pemasaran.

### **Memperkuat Ketahanan Nasional Melalui Produk Lokal**

Dalam perspektif pertahanan, pemanfaatan kendaraan buatan dalam negeri juga memiliki keuntungan tersendiri. Ketika instansi pemerintah, khususnya di sektor keamanan dan pertahanan, menggunakan produk lokal, akan ada jaminan ketersediaan suku cadang dan perawatan yang lebih mudah serta murah. Ini adalah aspek penting dalam mendukung ketahanan nasional karena tidak perlu

bergantung pada negara lain untuk perawatan dan pengadaan kendaraan taktis.

Di masa depan, hal ini bisa menjadi peluang bagi PT Pindad dan perusahaan lokal lainnya untuk mengembangkan kendaraan-kendaraan taktis yang lebih canggih, baik untuk keperluan militer maupun sipil. Pengembangan produk dalam negeri seperti Maung akan memperkuat posisi [Indonesia](#) sebagai negara yang mandiri dan berdaulat dalam urusan pertahanan dan keamanan.

### **Mendorong Nasionalisme dan Kebanggaan terhadap Produk Lokal**

Keputusan Presiden [Prabowo](#) untuk menggunakan **Maung** sebagai kendaraan dinas nasional juga menjadi simbol semangat nasionalisme. Ini bukan sekadar kebijakan teknis, tetapi bentuk nyata dari cinta pada produk dalam negeri. Presiden ingin menunjukkan bahwa produk dalam negeri tidak kalah kualitasnya dengan produk impor dan bisa menjadi pilihan utama.

Dengan langkah ini, pemerintah menunjukkan kepada masyarakat bahwa mencintai produk dalam negeri bukan sekadar slogan, melainkan aksi nyata yang harus didukung oleh semua pihak. Masyarakat diharapkan ikut bangga dan mendukung penggunaan produk dalam negeri dalam berbagai aspek kehidupan, dari kendaraan dinas hingga kebutuhan sehari-hari.

### **Komitmen Seorang Presiden**

Penggunaan **Maung** sebagai kendaraan dinas nasional adalah langkah berani yang mencerminkan komitmen Presiden [Prabowo](#) dalam mencintai produk dalam negeri. Ini bukan hanya tentang efisiensi anggaran atau kebutuhan akan kendaraan taktis, tetapi lebih dari itu, ini adalah langkah strategis dalam membangun kemandirian ekonomi, memperkuat ketahanan nasional, dan menumbuhkan kebanggaan terhadap produk lokal. Dengan dukungan masyarakat dan pemerintah, [Indonesia](#) bisa menjadi negara yang mandiri dan unggul dalam berbagai sektor, termasuk industri [otomotif](#).

Jakarta, 30 Oktober 2024

Hendri Kampai

Ketua Umum Jurnalis Nasional Indonesia/JNI/Akademisi